

Wohnzimmer

Projektzeitraum: 2025 - 2026



Es ist ein Ort der Geborgenheit für Patientinnen und Patienten mit Demenz oder kognitiven Einschränkungen: das „Wohnzimmer“ im Klinikum Gütersloh. Bei diesem Modellprojekt handelt es sich um ein neues, innovatives Betreuungskonzept, das die Bürgerstiftung Gütersloh über drei Jahre mit 143.000 Euro fördert.

Platz nehmen und sich wohl fühlen

In dem gemütlich eingerichteten Raum können die Betroffenen täglich zwischen 9 und 15 Uhr zusammenkommen. Geschulte Pflegefach- und Betreuungskräfte bieten ihnen alltagsnahe Aktivitäten an. Es wird gelesen, gebastelt, gespielt, Musik gehört oder gemeinsam gesungen. Auch individuelle Gespräche über das Lieblingsessen oder den eigenen Garten gehören dazu.

Win-Win-Situation

Die gezielte Tagesaktivierung wirkt möglichen Ängsten entgegen und fördert die Orientierung der von Demenz betroffenen Patienten. Zudem stellt das Wohnzimmer eine Entlastung für Angehörige und Pflegekräfte gleichermaßen dar. Denn sie wissen, dass die Patienten dort gut und liebevoll versorgt werden.

Kooperationspartner

Die Erich und Katharina Zinkann-Stiftung beteiligt sich mit 80.000 Euro an dem Modellprojekt, so dass insgesamt 223.000 Euro zur Verfügung stehen.

Kontakt

Bürgerstiftung Gütersloh
Am Alten Kirchplatz 12
33330 Gütersloh
Tel: 05241 / 97 13 0
Fax: 05241 / 97 13 68

Spendenkonto

Kontoinhaber: Bürgerstiftung Gütersloh
Bank: Sparkasse Gütersloh
IBAN: DE02478500650000096611
BIC: WELADED1GTL